



## concours de dessin

publié le 05/03/2013

Nos artistes en herbe des classes de 3ème C et des 5ème E ont participé à un concours organisé par CANSON. Le thème était « Créer la plus belle ville du monde ». Nous avons relevé ce défi.

Durant le mois de février les internautes étaient appelés à voter pour leurs dessins favoris. J'ai donc le plaisir de vous informer que nos deux classes font désormais partie des 25 candidats sélectionnés pour la grande finale.

Le Jury du Défi Canson sélectionnera, parmi les 25 finalistes, la classe lauréate selon 2 critères :

- ▶ la qualité esthétique de l'œuvre produite et
- ▶ l'inventivité et l'imagination dont les élèves auront fait preuve.

Pour information la liste des classes gagnantes sera disponible sur le site [www.defi-canson.fr](http://www.defi-canson.fr) à compter du 1er avril 2013.

En attendant les élèves ont gagné un lot de la marque CANSON pour leur participation et leur engagement.

Ce concours avant d'être une compétition pour le meilleur dessin, est avant tout une belle expérience et est source d'enrichissement personnel pour nos élèves.



